



# **Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)**

Sep 24, 2024 - 09:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; untuk Menjaga  
Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Briptu Galih, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Dam RT 018/007, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai, dengan tujuan untuk memperlancar komunikasi antara polisi dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Galih berdialog langsung dengan warga setempat, menampung aspirasi, kritik, serta saran yang bersifat membangun, guna meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), di antaranya:

1. **Partisipasi Masyarakat dalam Keamanan Lingkungan**  
Warga diharapkan turut berperan aktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing dengan menggiatkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**  
Masyarakat diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika menemukan indikasi adanya perekrutan tenaga kerja ilegal dengan janji imbalan besar, yang berpotensi menjadi modus tindak pidana perdagangan orang.
3. **Saluran Komunikasi Bhabinkamtibmas**  
Warga diimbau untuk tidak ragu menghubungi Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan, guna melaporkan kejadian yang memerlukan perhatian aparat.

Kegiatan ini diharapkan mampu meningkatkan sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Kalapanunggal. Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, dan mendengarkan keluhan kesah warga demi terciptanya lingkungan yang kondusif.